

## COMPTE RENDU SUCCINCT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ONCFS DU 19 FEVRIER 2009.

**Par delà l'approbation du PV de la séance du 16/12/2008, étaient inscrits à l'ordre du jour de ce CA :**

- L'élection du Président du CA.
- La constitution des commissions du CA.
- L'attribution d'une prime exceptionnelle pour 2008.
- Le recrutement de PACTE.
- Le contrat d'objectifs 2009-2011 en Outre-mer.
- Un point sur la RGPP.

**Un seul candidat au poste de Président du CA, M. Henri SABAROT** Président de la FDC de Gironde, candidat officiel de la FNC et présenté tout aussi officiellement par le Président de cette association. J'ai demandé un vote à bulletin secret. 18 administrateurs étaient présents. 15 ont voté pour et 3 contre.

**Suite à l'élection, je n'ai pas manqué de remercier l'ancien Président du CA, M. Bernard BAUDIN** qui, par delà son appartenance au monde cynégétique a su faire prévaloir, dans des moments particulièrement critiques, lors de la très grande majorité de ses interventions, l'intérêt général.

**J'ai exprimé, au nouveau Président, le vœu qu'il puisse s'inspirer d'une telle expérience** en n'oubliant pas ses paroles prononcées en fin d'année 2008. Il avait alors déclaré que dans ONCFS il retenait principalement le mot CHASSE et tout ce qui en découlait. Rajouté aux « commandes » passées par M. DE PONCHALON, j'ai souhaité qu'il se rappelle que c'était bien dans le siège de Président du CA qu'il venait de s'asseoir et non dans celui de la FNC.

Les deux vice-présidents élus sont Messieurs MARCOTTE et BOISSON. Les membres des commissions techniques et des finances restent inchangés.

**En ce qui concerne l'attribution d'une prime exceptionnelle pour l'année 2008, au bénéfice des personnels constituant la communauté de travail de l'ONCFS, que j'avais demandée lors de la séance du CA du 16 décembre dernier,** le document proposé au vote des administrateurs ne pouvait que soulever ma réprobation. En effet, partant de ma proposition de 200 euros pour toutes les catégories de personnel, l'administration nous présenta un document attribuant 220 euros pour les agents de catégorie B et 100 euros pour ceux de la catégorie C.

**J'ai déclaré recevoir cette proposition comme une provocation** au moment où même le gouvernement rappelé que c'était en direction des plus bas revenus qu'il fallait intervenir prioritairement.

**C'est donc ma proposition qui fut (avec l'appui de la Direction) présentée au vote du CA.** Celle-ci a été acceptée à l'unanimité moins l'abstention du Commissaire du Gouvernement. A noter que l'autre représentant des personnels a demandé l'extension de la mesure aux catégories A.

**Un point fut fait ensuite sur le recrutement des PACTE.** A noter principalement les interventions de nos collègues Chef de Service de la Côte d'Or et des deux agents recrutés sur ce principe dans ce SD. Je n'ai pas manqué de rappeler que par delà des réponses bien précises et ciblées concernant certaines situations (Outre-mer en particulier..), c'est bien l'organisation de concours de recrutements en bonne et due forme qui permettront de régler les problèmes de sous-effectifs chroniques connus à ce jour avec tout ce qui en découle.

**A noter enfin une très brillante intervention du délégué Outre-mer** présentant (trop rapidement) les missions de l'Etablissement dans les départements et territoires outre-marins et surtout les enjeux qui en dépendent.

**Aucune communication nouvelle concernant la RGPP** ne pouvant nous être faite (les démarches initiales se poursuivent...) les travaux du CA furent clôturés vers 13 H.

**Votre représentant SNE-FSU  
au CA de L'ONCFS**

**Jannick DOIGNON**

[sne@oncfs.gouv.fr](mailto:sne@oncfs.gouv.fr)